

## **GARMENDIA: “ESCUCHAR A LA CIUDADANÍA DONOSTIARRA ES IMPORTANTE, NO HACER OÍDOS SORDOS”**

La candidata del PSE-EE a la Alcaldía de San Sebastián, Marisol Garmendia, ha abierto una oficina electoral en Amara Berri

“Amara es un barrio muy importante de San Sebastián”, ha señalado Garmendia. “Queremos atender y escuchar a las vecinas y a los vecinos de Amara, compartir sus preocupaciones y hacer barrio, hacer ciudad. Más San Sebastián, más Amara.”

Garmendia ha señalado que “escuchar a la ciudadanía es fundamental y no es algo que otros candidatos, como Eneko Goia, estén haciendo. Yo quiero oír sus opiniones, como vengo haciendo con diversos colectivos ciudadanos, con gentes de todos los barrios de San Sebastián. Hay que escuchar y no hacer oídos sordos a las y los donostiarra”, ha dicho.

La candidata socialista estará presente todos los miércoles por la tarde en la oficina de Amara, ubicada en la Avenida de Madrid número 11, esquina con la Avenida de Isabel II. A esta oficina se suman las tres agrupaciones socialistas ubicadas en Intxaurrenondo, Altza y Centro, en la calle Prim. En todas ellas se podrá tramitar el voto por correo.

Este proceso de escucha se inició a mediados de enero con la recogida de propuestas y planteamientos ciudadanos. Casi un millar de ellas llegaron a la candidata de cara a la elaboración del programa electoral socialista.

# Marisol Garmendia

“Estamos muy satisfechos por la respuesta de la ciudadanía, que nos ha trasladado sus ideas, inquietudes y quejas por el estado de la ciudad”, ha señalado Garmendia. “La seguridad y el tráfico copan la mayor parte de las preocupaciones de la ciudadanía, aunque también hay otras referidas a la vivienda, la limpieza, el mantenimiento en los barrios, la necesidad de más zonas verdes, el comportamiento de los usuarios de las bicicletas o la necesidad de más ascensores públicos integran el contenido de las propuestas.”

En este proceso de participación ciudadana es, precisamente Amara, de donde procede el mayor número de aportaciones, seguido de Intxaurreondo, Gros, Egia y Altza-Larratxo.

Además del correo postal se han recibido también propuestas y sugerencias mediante llamadas telefónicas e incluso a pie de calle, en las diferentes citas que se han llevado a cabo en los barrios de San Sebastián.

[www.marisolgarmendia.eus](http://www.marisolgarmendia.eus)

